



**Le président Biya, a fait une visite-surprise à la fondation Magrabi d'Obak, accompagné de la première dame, Chantal Biya.**

C'était dans la soirée du samedi 2 mars. Accompagné de la première Dame Chantal Biya, le Président Paul Biya s'est rendu à la fondation Magrabi d'Obak située sur la route d'Obala dans le département de la Lekie, région du Centre.

Au cours de cette visite-surprise, le chef de l'État a saisi l'occasion pour bénéficier d'une consultation ophtalmologique à la fondation Magrabi d'Obak, apprend-on.

Cette visite inattendue fait jaser sur les réseaux sociaux. Les véritables objectifs de cette visite-surprise à la fondation Magrabi d'Obak restent difficiles à cerner avec certitude. Mais, ce geste du chef de l'État semble indiquer une volonté de s'impliquer directement dans des problématiques de santé. En se rendant dans un établissement de santé spécialisé et en recevant des soins médicaux, Paul Biya a peut-être souhaité mieux comprendre les enjeux de la santé oculaire au Cameroun et prendre conscience des difficultés auxquelles sont confrontés de nombreux citoyens.